

WARTA

Sigap, Polsek Pamarican Polres Ciamis Datang dan Ikut Evakuasi Pohon Tumbang Menimpa 2 Rumah

Ciamis - CIAMIS.WARTA.CO.ID

Dec 9, 2024 - 08:18



CIAMIS ~ Kesigapan dalam penanganan bencana kembali ditunjukkan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Kali ini personel Polsek Pamarican Polres Ciamis Polda Jabar yang dengan cepat mendatangi lokasi bencana alam yang

melanda Desa Pasirnagara Kecamatan Pamarican, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

"Kami menerima laporan bahwa telah terjadi bencana alam pohon tumbang yang menimpa dua rumah didekatnya. Mendapat informasi itu, anggota kami dengan cepat meluncur ke lokasi untuk melakukan pendataan, pengamanan sekaligus membantu proses evakuasi," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Pamarican AKP Jajang Sahidin, Minggu (8/12/2024) saat petang.

"Respon cepat ini bentuk pelayanan Prima Polri kepada masyarakat khususnya penanganan bencana alam. Besar harapan kedepan hadirnya Polri semakin dirasakan manfaatnya secara langsung oleh masyarakat dan Polri semakin dicintai masyarakat," ucap AKP Jajang Sahidin menabahkan.

Kapolsek Pamarican Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, bencana alam ini terjadi sekira pukul 16.00 WIB. Saat itu kondisi cuaca sedang hujan deras disertai angin kencang melanda wilayah Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis. Peristiwa itu terjadi di Dusun Caringin Rt 020 Rw 007, Desa Pasirnagara, Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis.

Salah seorang penghuni rumah mendengar suara bruk diatas genteng. Mendengar itu, lanjut AKP Jajang Sahidin, warga pun langsung keluar rumah dan melihat bagian atap rumahnya tertimpa pohon sawo.

Mengetahui hal itu, penghuni rumah atau korban pun langsung memberitahukan warga dan melaporkan kejadian tersebut ke pihak pemerintahan Desa Pasirnagara dan selanjutnya pihak Desa melaporkan kejadian tersebut ke pihak Kepolisian. Menerima laporan itu, Polsek Pamarican langsung menerjunkan personel untuk mendatangi TKP dan mengecek lokasi bencana serta membantu evakuasi bersama sama dengan Tagana, Relawan Ciamis Selatan dan Warga Sekutar.

"Kejadian ini mengakibatkan dua rumah warga mengalami kerusakan karena tertimpa pohon sawo yang tumbang. Namun bersyukur dalam peristiwa ini tidak ada korban, baik ringan maupun jiwa, hanya kerugian materiil. Kerugian ditaksir masing-masing ada yang Rp 15 juta dan Rp 5 juta," kata AKP Jajang Sahidin.

Atas peristiwa itu, Kapolsek Pamarican Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak masyarakat untuk lebih meningkatkan kewaspadaan serta mitigasi dini bencana alam ditengah cuaca ekstrim yang belakangan ini melanda Kabupaten Ciamis. "Salah satunya mitigasi yang bisa dilakukan yakni melakukan penebangan pohon yang berada disekitar rumah ataupun pohon yang dirasa sudah tua dan lapung agar segera ditebang guna mencegah terjadinya peristiwa pohon tumbang sebelum ada korban jiwa. Serta laporkan segala bentuk peristiwa yang terjadi di masyarakat ke pihak berwajib agar segera bisa ditangani," kata AKP Jajang Sahidin.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.